

Gastvortrag im Rahmen der Vorlesung
„Jesus von Nazareth und neutestamentliche Christologien“

Die Apokalypse – ihr Text und ihre Christologie

Prof. Dr. Martin Karrer

(Kirchliche Hochschule Wuppertal)

Ist die Apokalypse ein Buch des drohenden Endes oder ein Buch mit Zeichen, die zum Leben in der Welt anleiten? Die Waage neigt sich in letztere Richtung, zumal die kritische Edition, die gerade abgeschlossen ist, neues Licht auf die Schrift wirft. Lange nach Ostern erzählt die Apokalypse noch einmal eine österliche Vision Christi. Ungewöhnliche Bilder wählt sie, um Christus als den vorzustellen, nach dem im Augenblick des Lebens zu greifen ist.



Der Vortrag findet am Donnerstag, den 25.01.2024

um 10 Uhr c.t. in Raum -1.113 statt.

